



## Monreal pide a autoridades esforzarse y recibir con dignidad a los migrantes

El líder de Morena en la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal Ávila**, llamó a los tres órdenes de gobierno a esforzarse por dar recibimientos dignos a los connacionales que residen en Estados Unidos y que regresan a México, más en estas fechas, cuando retornan para visitar sus tierras y a sus familiares.

**Monreal Ávila** estuvo en Fresnillo, Zacatecas, su lugar de origen y del que dijo se han ido muchos mexicanos rumbo a la Unión Americana, en busca de mejores oportunidades.

“Yo soy de un ejido, originario, cerca de Fresnillo, Zacatecas. Es una tierra de migrantes de donde soy, mucha gente se ha ido a Estados Unidos. El regreso de los migrantes a México en Navidad, en estas fiestas, es muy visto y todos tenemos que tener mucho respeto para ellos. Las autoridades deben de esforzarse para recibirlos como se merecen, desde un modesto delegado municipal, el Presidente, el gobernador y seguramente lo hará la Presidenta de la República (Claudia Sheinbaum) por eso me alegra saludarlos, felicitarlos”, destacó el legislador zacatecano.

En un mensaje en sus redes



**Ricardo Monreal, líder de Morena en la Cámara de Diputados.**

sociales, **Monreal Ávila** dedicó palabras de reconocimiento.

“Quiero dedicar solamente unas palabras a todos los mexicanos que por razones fundamentalmente de pobreza y de falta de oportunidades han tenido que emigrar a otros países en búsqueda de un futuro mejor. Sabemos que el camino no ha sido fácil para ellos, muchos de nuestros hermanos hermanas viven en los Estados Unidos y han tenido que dejar su tierra, a su familia. No nos olvidamos de ustedes, y ustedes nunca se olvidan de sus raíces ni el amor por México, ¡que vivan los migrantes!, ¡que viva México!”

(*Eloísa Domínguez*)